

キックオフ



夏休みの部活動で活躍しました

部活動に明け暮れた夏休みでしたね、暑くてしんどかったと思いますが、それと引き換えに学んだことは本当に大事なことだと思います。上手くできたこと、できなかったこと。次につなげるために練習したこと、考えたこと。成果を発揮する試合で勝てたこと、負けたこと。そのすべての経験がこれからのみなさんの土台になっていくのです。しっかりとした土台を作るために、2学期も一緒に頑張っていきましょう！

はづき
葉月



8月

しし座

発行日：8月28日

発行者：1年学年主任 堀

今日できることを100%やる。この積み重ねが土台になる。～大橋 悠依～

砲丸投げ大阪市1ブロック大会（1年生の部）優勝！

7月27日に長居で行われた陸上大会において、1年生の砲丸投げで優勝しました。記録は7m36cmでした。先生も観戦していましたが、2位の人と接戦でどっちが勝ったか分からぬくらいでした。結果は4cm差で見事に優勝！おめでとうございます！これからも頑張ってください。



1年生のペア 大阪市1ブロック大会3位！

8月2日に行われたテニスのダブルス戦、16位までが大阪市の本選に出場できる大会で、1年生ペアの2人がなんと3位に入りました。1年生はもちろん、2年生のペアにも勝利し、あれよあれよと準決勝まで進む姿に会場がざわついていました。「楽しそうにテニスしてるなあ」と他の学校の先生も褒めてくださいました。



野球部新チーム 練習試合でサヨナラ勝ち！

8月24日の築港中学校での練習試合、淡路・中島の合同チームとの試合がかなりの好ゲームでした。この試合もちゃっかり観戦していましたが、1年生の活躍があちこちで光っていました。ラストをきっちりと飾ってくれたのはわれらが生徒会のサヨナラヒットでした！



吉田先生の指示通り、初球のストライクを見事に振りぬきました

2学期から47期生は21人でスタートです

転入生を1人迎え、1年生は21人になりました。実は4月から在籍をしていたのですが、今日から一緒に勉強していくことになりました。不安と戸惑いでいっぱいだと思いますので、みなさんの温かいサポートをよろしくお願ひいたします。



Google翻訳機能を使って
交流を図る

どこから来たの？ 中国の福建省

好きな本 三国演じ・駱駝祥子 趣味 音楽鑑賞・サッカー 好きな教科 日本語

好きな食べ物 麻婆豆腐 将来の夢 社会に貢献できる人になりたい

尊敬する人 毛沢東 好きな有名人 いません 積極的な教科 数学

授業も始まりました 昔は【始業式だけで帰れる日】というイメージだったけどなあ。



2学期も積極的



最初から熱心な谷本先生



さっそく日本語の勉強です



今日も元気に全員登校！ありがとうございます。



偶然にも給食は麻婆豆腐♪



5限目は作文ですテーマは『2学期の目標』